

Ritual Verstrickungen durchtrennen

Wir entscheiden zuerst mit welchen Menschen, auch Verstorbenen wir Verstrickungen haben.

Wir konzentrieren uns auf unsere reine Liebe, klaren Geist und die grosse Kraft.

Wir rufen unsere Helfer, Engel, denen wir vertrauen.

Wir rufen die Seele der Menschen und warten bis wir spüren, dass sie da sind. Vielleicht fühlen, sehen wir auch andere Seelen, die wir nicht gerufen haben, aber die auch da sein möchten.

Wir nehmen unser Schwert in die Hand und wissen wir haben noch andere Instrumente, wenn es notwendig sein sollte.

Wir begrüßen die Menschen, Seelen und erklären ihnen, dass wir uns von Verstrickungen befreien wollen.

Wir konzentrieren uns und bündeln unsere Kraft und durchtrennen alle Energieverbindungen vom Kronenchakra bis zum Wurzelchakra. Wenn alles Durchtrennt ist und nur noch die reine Liebe als eine Art Laserstrahl da ist, sagen wir:

Ich übernehme alle Verantwortung für mein Tun, Denken, Fühlen und übergebe Euch die Verantwortung für Euer Tun, Denken, Fühlen.

Ich segne mich und euch! Ich bitte um Frieden zwischen euch. Ich danke euch für das Kommen und verabschiede mich.

Wartet ob noch eine Antwort kommt von den Seelen, die gekommen sind und bis alle gegangen sind.